



Justicia Social

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

El buen antifascista, debe ser un hombre optimista. Los pusilánimes y los miedosos no sirven más que de estorbo y serán indignos de compartir la victoria final forjada con hombres que ante ningún inconveniente se arredran, porque luchan por algo sublime: su libertad.

III Epoca - Año VII - Mahón, mar es 22 de Junio de 1937 - Núm. 333

Semana de ayuda a Euzkadi

El país vasco, sufre la invasión inicua del fascismo internacional. Incrementemos nuestra ayuda a Euzkadi, contribuyendo al aplastamiento de los enemigos de nuestra libertad.

PLUMAS

Libres y compradas

La tragedia del periodista independiente a las sugerencias extrañas a su conciencia, es inmensa.

Contra el que siente honradamente su propia personalidad y tiene arraigado el yo, en sus pensamientos y en sus actos, caen despiadadamente las mazas del rencor y de la intriga.

Ser, es tener bien definido el individualismo que diferencia, con fuertes trazos, a unos hombres de otros.

Seguir la ruta que otros trazaron—fuera del campo de las doctrinas—; inspirarse en la personalidad del genio o simplemente de un hombre que se impuso sobre los demás, no es ser, es vivir como una sombra, como la estela, que poco a poco va perdiendo brillo, difuminándose.

No existen discípulos de grandes periodistas, de grandes escritores. Lo más que puede existir son hombres que van plagiando lo que vieron hacer al maestro.

El talento natural no se puede desgranar sobre una masa de alumnos. Únicamente puede ofrecerse esa otra manifestación—que a veces pretende parecerse a aquél—que se llama cultura. Uno es la piedra preciosa legítima. La otra, la piedra fabricada por un excelente artifice, que no puede crear, sino imitar.

Un genio, puede no saber de nada y deslumbrar con su sabiduría. Un hombre culto, sin talento, puede saberlo todo, demostrando que no sabe nada.

En la juventud que escribe se notan agudamientos dos tendencias.

Rebeldía y sumisión.

Originalidad y amaneramiento.

De una parte, una pléyade de escritores que sienten la vida y el momento que vivimos y quieren inculcar al mundo sus sensaciones.

De la otra, los que no pueden decir su idea, sino a través de las ideas que previamente les señalan los demás.

Aquéllos son rebeldes, enemigos del seguir la corriente, capaces de arrostrar la impopularidad, pero sinceros.

Estos, gregarios, agrupados en cenáculos o escuelas, pierden, en la promiscuidad de pensamientos, la originalidad, que es sinceridad y visión de la inmaterialidad de un espíritu.

Unos y otros, separados por un amplio surco, se hallan frente a frente.

Los rebeldes luchan a pecho descubierto, por propia iniciativa, sin orden de combate, ni estrategias de astucia.

Los otros, unidos, inspirados por un mismo sistema—no digamos idea—, hacen sentir el peso de una misma opinión, compartida por varias plumas.

Por una pluma propia hay cien vendidas, que se arrojan sobre ella hasta aniquilarla.

La lucha es desigual, pero el hombre libre, limpio de mancha, vence siempre, porque sobre la insidia está el desprecio; sobre la subordinación está la independencia; sobre la mezquididad del que acepta mandatos de quien no puede hacerlo, está la prodigalidad del que sabe mandar y obedecer a quien puede mandarle, pero combatir con el pecho descubierto a quien quiere arrebatárle su personalidad y su independencia.

Esta es la ventura del que siente su yo y no se doblega ante «dioses» de necios, que ni siquiera han sido reconocidos como genios por los hombres libres y sabios. ¿Maestros? Bien. ¿Discípulos? Si. ¿Genios? Ninguno.

Que los genios vuelen tan alto que sus enseñanzas no pueden recibirlas más que aquellos que tienen talento.

Y el talento nace libre de tutelas y de mandatos.

Ni se enseñan, ni se compran.

MAURICIO ARCENTALES

Sobre las incautaciones de fincas rústicas

Con el procaz y descarado lenguaje que acostumbra usar, el libelo comunista ha vuelto a las andadas, insertando otro repugnante artículo lleno de insultos y frases de mal gusto, con el que intenta defender lo indefendible en el asunto de las incautaciones de fincas rústicas.

No necesitamos decir que en todo momento hemos patrocinado la incautación de las tierras pertenecientes a los fascistas, contra los cuales, venimos luchando desde mucho antes que los modernos revolucionarios que redactan—(algún nombre tenemos que dar a su faena)—el bisemanario al que nos referimos. Pero como no nos duelen prendas, lo que quisimos y queremos poner de manifiesto es que no resulta muy conveniente el ir como se pasan el tiempo haciendo protestas de la necesidad de actuar con arreglo a las disposiciones gubernamentales, y por otra parte sean los propios comunistas quienes vengan actuando a capricho dando lugar a intervenciones del propio ministro de Agricultura, decidido a terminar con ciertas anomalías.

Unos simples datos, bastarán para ilustrar al lector:

El decreto del Ministerio de Agricultura, fecha 7 de Octubre de 1936, dice en su artículo segundo que «para la determinación de las personas a quienes se pretenda expropiar los terrenos en beneficio del Estado, se reunirá en cada término municipal una Junta Calificadora que formará la relación de propietarios que por haber prestado su colaboración en cualquier forma al movimiento subversivo, deban ser clasificados como enemigos del Régimen».

Las relaciones con la propuesta razonada para cada inclusión, serán elevadas a la Junta Provincial y con el informe de esta misma, transmitido al Gobierno, el cual dará estado oficial a la «Gaceta» de los nombres de las personas que definitivamente deben ser así clasificadas.

La Junta Calificadora de Ciudadela elevó a la Provincial varios informes sobre fincas rústicas enclavadas en aquel término municipal que debían ser expropiadas.

Los datos aducidos por la Junta Calificadora de Ciudadela no eran concretos en relación a los propietarios que se citaba, y en su consecuencia, al objeto de cumplir con las prescripciones de la Ley, la Junta Provincial Calificadora hubo de dirigirse a la citada Junta Ciudadelana rogándole remitiera datos más precisos por no estimar suficientes los cargos que en dichas relaciones aparecían y a fin de poderlos informar en justicia.

A esa comunicación, contestó el Presidente del Consejo Municipal como Presidente de la Junta Calificadora diciendo en vez de aportar los datos solicitados, «que si no consideraban suficientes los datos que constaban en las citadas relaciones, serían remitidas las propuestas directamente al Ministerio de Agricul-

Tenemos que manifestar por último que nosotros quisiéramos que el pueblo y los campesinos fueran los únicos propietarios de la tierra, pero consideramos que hay un Gobierno que dicta normas que respetan al pequeño propietario y estas normas deben ser atendidas y acatadas.

El hacer protestas de adhesión y acatamiento a la ley y por otra parte actuar caprichosamente como queda demostrado, podrá ser muy revolucionario, pero desde en un todo de ciertas propagandas.

Esto es lo sucedido y esto es lo que intenta defender el organillo comunista, si quiera sea porque son de su partido los que han venido actuando sin contar para nada con la Junta Provincial, ni con el decreto de referencia y haciendo necesaria la intervención del ministro.

Veamos qué nueva cúmulo de frases gruesas buscan para rebatir las anteriores verdades, ciertos escritores comunistoides que desprestigian a la prensa, convirtiéndola a su órgano en un libelo despreciable.

¡Qué estropajo les está haciendo falta a algunos indocumentados, invadidos de bills y del sarampión del moderno revolucionarismo!

Jornadas de Ayuda a Euzkadi

Se hace público que en el sorteo efectuado el día 17 del actual en el paseo de la Explanada, resultaron premiados los números 358 y 642.

Los poseedores de los mismos pueden pasar a recoger los regalos en el domicilio social de Izquierda Republicana.

Con destino a los Hospitales de Sangre, de Bilbao, se ha recaudado durante la semana pasada y en el Campo de Aviación, la cantidad de quinientos veinte y cuatro pesetas con cincuenta y cinco céntimos, lo cual se entrega a la Comisión Organizadora Pro Ayuda a Euzkadi.

TEATRO PRINCIPAL

Martes 22 de Junio 1937

Esta tarde de 6:30 a 8:30, gran concierto en la plaza de la Libertad, por la Banda Militar, la que ejecutará distintas piezas de su escogido repertorio, alternando con la misma, el altavoz instalado en dicha plaza. En el kiosco Adrián, se expendrán los ricos dulces Pro Jornadas Euzkadi.

A las 9:30 de la noche

1.º Se pondrá en escena por el cuadro «Alfa», la obra revolucionaria en tres actos de Francisco Pérez.

Hacia la libertad

2.º La zarzuela en un acto.

Trapacerías

En la función de esta noche, hará su presentación la eminente estrella del arte flamenco, ENCARNACION MARTI, que por sí misma se acompañará con guitarra. Horas de taquilla: Martes desde las cinco en adelante.

NOTA: Se suelta a los camaradas que hayan recibido bofetadas de todas las funciones celebradas en el Teatro Principal, que pasen por taquilla a hacerlas efectivas, desde las cinco de esta tarde.

Mallorca, tiranizada por Italia

Entre los muchos crímenes cometidos por los falangistas y requetés, cabe resaltar el de alta traición a los sentimientos patrios de nuestra tierra. Desde los primeros días de la rebelión fascista, la influencia italiana se dejó sentir en todos los aspectos de la vida militar y civil de Mallorca. La rancia nobleza y el clero, embajadores predilectos del Vaticano y admiradores fervientes de la antigua Roma Imperial, fueron los paladines de la invasión italiana en nuestra isla. Desde el púlpito al aula de las escuelas se propagaba el culto a la Italia fascista. Los actuales maestros de escuela enseñan a los párvulos a cantar el «Giovinezza» y otros himnos italianos, y les obligan a vestir el uniforme de los balillas fascistas. Muchos de estos balillas, forjados a viva fuerza, tienen sus padres asesinados o presos en los campos de concentración. La prensa, controlada por una serie de sujetos italianos, es la expresión de esa fobia malsana que ha invadido los sentimientos de esos mallorquines traidores a su patria, que llevan pendiente de sus solapas la banderita monárquica entrelazada con la italiana. Los italianos que forman parte de los equipos de aviación, se ven asediados por las señoritas falangistas que sin recato alguno, se entregan al proximo amoroso deseos de sentirse madre de un retoño romano.

Mientras esta traición se consume en las esferas reaccionarias, el pueblo que sufre tamaño afeitado y aguantar el látigo de la barbarie, está sometido a la más espantosa miseria. Todas las industrias, exceptuando la fundición y metalurgia que trabajan en material de guerra, están paralizadas desde el primer día del movimiento fascista. Miles de familias acuden a las cocinas públicas sostenidas por los organismos fasciosos para no morir de hambre. En un principio los fasciosos iniciaron una serie de obras públicas para dar una impresión de superioridad sobre los organismos populares. Empezaron la Casa de Correos y un Cuartel de Ingenieros, pero hace meses que dichas obras están paralizadas por haber agotado el dinero. Los italianos han recogido todo el oro y la cosecha de almendros como garantía de pago del enorme material bélico almacenado en nuestra Isla. Varios de los Grupos Escolares que figuraban en el plan de cultura magníficamente desarrollados por el Ayuntamiento Popular y que mereció muy calidos elogios de las autoridades competentes, han sido destinados al alojamiento de las fuerzas mercenarias, lo que ha traído como consecuencia que los niños sean obligados a acudir a los centros de cultura patrocinados por curas y frailes que han colaborado eficazmente al asesinato de sus padres.

Comprendemos el dolor y el odio que sienten nuestros hermanos que se encuentran sometidos a la barbarie fascista. Sabemos perfectamente que el estado de opinión a favor del Gobierno de la República, aumenta considerablemente a medida que se multiplican los atentados a la soberanía del pueblo. Mallorca será redimida. La sangre vertida por los trabajadores ahogará a los reptiles que han entregado nuestra bella Isla en manos del fascismo italiano.

(De «El Obrero Balear»)

Información Nacional y Extranjera

PARTES OFICIALES DEL MINISTERIO DE DEFENSA

VALENCIA 21.—El parte de guerra facilitado por la Sección de Información a las diez de la noche, dice así:

EJERCITO DEL CENTRO

En la mañana de hoy nuestras tropas han hecho volar una contramina practicada debajo del Hospital Clínico para así contrarrestar la mina que los facciosos habían construido en dirección a nuestras líneas.

A consecuencia de dicha voladura, quedaron destruidos cuatro o cinco edificios en donde había instalados varios nidos de ametralladoras.

El número de bajas causadas al enemigo es considerable, pereciendo muchos de ellos entre los escombros.

La artillería facciosa ha bombardeado el casco urbano de la población de Madrid durante las primeras horas de la jornada.

En los demás frentes de este ejército, cañoneo y tiroteos sin consecuencias.

EJERCITO DEL NORTE

Vizcaya: Habiendo sido ocupadas por el enemigo las alturas de la parte Sur de Bilbao, que dominan toda la isla, especialmente la orilla izquierda del Nervión, nuestras tropas han evacuado completamente la capital a fin de impedir un posible copo, ya que desde dichas alturas se batían las comunicaciones con el Oeste, única salida de nuestras fuerzas.

El repliegue se ha efectuado con orden, retirándose todo el material y elementos industriales.

Nuestras tropas han ocupado ahora la orilla izquierda del río Cadagua, quedando por consiguiente en nuestro poder toda la zona fabril y minera.

Santander: Cañoneos y tiroteos sin importancia.

SUR TAJO

Fuego de cañón y fusil en los distintos frentes sin consecuencias para nuestras tropas.

En el resto de los frentes sin novedad digna de mención.

EL PARTE DE AVIACION

Una escuadrilla de la aviación leal compuesta de 55 aparatos, ha bombardeado los objetivos militares de Huesca dejando caer 150 bombas sin ser molestada por la aviación facciosa. Otra escuadrilla leal bombardeó los objetivos militares de Zaragoza, recibida con intenso fuego de la artillería anti-aérea enemiga. Nuestros aparatos regresaron indemnes a sus bases.

El Gobierno se reúne

Valencia.—Ayer por la mañana quedó reunido el Gobierno, reunión a la que se atribuyó desde un principio gran importancia.

El Consejo se prolongó hasta las dos de la tarde. A la salida, los ministros dijeron que se había redactado un manifiesto dirigido a la opinión, cuyo texto se haría público inmediatamente después de ser conocido y aprobado por el Presidente de la República, al cual se iba a visitar acto seguido.

Se hace público el documento del Gobierno

Valencia.—A media tarde se hizo público el manifiesto que el Gobierno dirige al país, el cual está concebido en los siguientes términos:

«El Gobierno, ante las incalificables agresiones de que viene siendo objeto por parte de las potencias fascistas extranjeras que han culminado con el ataque inicuo al país vasco, ataque en el cual colaboran mercenarios procedentes de los citados países, armados con toda clase de material bélico, se ve en la necesidad de expresar por medio del presente manifiesto y unavez más su enérgica protesta por la ingerencia extranjera, tolerada de manera injustificable por los países signatarios del Pacto de No Intervención.

Los ejércitos mercenarios del fascismo internacional en su criminal ataque sobre Euzkadi, han hecho precisa la evacuación de Bilbao, la cual lo ha sido por la población civil y por las tropas, dentro el mayor orden, habiendo sido retirado también todo el material de guerra y numerosos útiles de fabricación de armamento.

Nuestras tropas han pasado a ocupar posiciones al Oeste de la ciudad, a fin de impedir el avance de los facciosos sobre la zona industrial que se encuentra totalmente en nuestro poder.

El Gobierno quiere poner de manifiesto la inigualable valentía, coraje y espíritu de combatividad y sacrificio de los heroicos soldados vascos que en número inferior, han combatido durante estos días, infligiendo severísimas pérdidas al enemigo. Hoy más que nunca renovamos nuestra inquebrantable fe de abatir al fascismo, el cual a pesar de todos sus esfuerzos, sucumbirá a la postre bajo la evidencia de una realidad histórica empujada por un pueblo que lucha por su libertad.»

Rotulación de calles madrileñas

Madrid.—La Asociación Española de Amigos de Méjico, anuncia a sus afiliados y simpatizantes que habiendo sido aceptado por el Ayuntamiento de Madrid el ofrecimiento hecho por esta Asociación, de costear la placa que dará el nombre de Méjico a la antigua Avenida de Eduardo Dato, ha abierto una suscripción con dicho fin.

Izquierda Federal publica una nota semejante para recaudar fondos con objeto de costear la placa que dará el nombre de Froilán Carvajal a la calle del General Arrando.

PÉRDIDA

El sábado se perdió un carnet a nombre de Antonio Sabino Peña.

Se agradecerá su devolución en esta imprenta.

La defensa de Baracaldo

Bayona.—Según noticias recibidas de Vizcaya, las fuerzas republicanas que defienden Baracaldo del asalto de los facciosos, les oponen una gran resistencia formando una línea de posiciones que se extiende desde Baracaldo a lo largo del río Galdino hasta Alonsotegi, en total unos 12 kilómetros.

Las tropas vascas se batían con gran energía, protegiendo la evacuación de Bilbao y organizando al mismo tiempo una lucha de resistencia.

El ocaso del fascismo belga

Bruselas.—La cisma en el seno del Partido Rexista es cada día mayor. La reacción de Degrelle a consecuencia de la dimisión del director del diario oficial del Partido, a consecuencia de la intervención del cardenal Vanroey, ha sido violentísima contra varios parlamentarios rexistas.

En efecto, al final de un fanquete, dirigiéndose a estos diputados, dijo: «¿Dónde está aquel que hubiese sido algo si yo no hubiese estado aquí para cogerle y hacer de él un hombre? No les debo nada. Todos me deben todo.»

Además Degrelle, en un artículo que ha publicado en el «Pays Reel», dice:

«No estoy ligado a ninguno. Mañana puedo desembarazarme de cualquiera como si se tratase de un sombrero viejo o de unos zapatos rotos.»

Por otra parte, parece que los actuales diputados rexistas no obedecerán las órdenes de Degrelle, al que sólo apoyan unos cuantos incondicionales.

Los trucos del desarme

Washington.—El Departamento del Estado ha dado cuenta de haber enviado a las potencias navales un documento preguntando si estarían dispuestas a que se limite el calibre de los cañones de sus acorazados a 14 pulgadas.

Se pone de relieve sobre este asunto, el carácter urgente del mismo motivado por el hecho de que ha de resolverse si los nuevos buques de línea americanos habrán de ser armados con piezas del 14 o del 16 pulgadas.

El Gobierno americano—añalen en los círculos navales—, quisiera que todas las potencias aceptasen una reducción del calibre a 14 pulgadas. Los nuevos cruceros de batalla americanos, serán armados con nueve cañones de 16 pulgadas o doce de 14 pulgadas.

Mientras Prestes sigue en una mazmorra brasileña, la Alemania nazi tiene encarcelada a su hija

Londres.—Comunican de Berlín que la niña Anita Prestes, hija de Luis Carlos Prestes, se encuentra en grave estado en una cárcel nazi.

Anita Prestes nació en esa misma cárcel nazi, en la que está encerrada la esposa del héroe brasileño, Olga Benário Prestes, de nacionalidad alemana, que al ser detenido su esposo, las autoridades brasileñas la entregaron a las autoridades alemanas, las cuales ordenaron su traslado a Alemania, donde fué encarcelada.

Cuando ingresó en la cárcel, Olga se hallaba en cinta, y la niña tiene ahora seis meses, y sufre la falta de alimentación, de aire y de sol.

El doctor Schacht, en Viena

Viena.—El ministro de Economía alemana, Schacht, ha visitado al canciller Schuschnigg y al secretario de Negocios Extranjeros, Guido Schmidt.

Comenzaron las conversaciones de Schacht con las personalidades austríacas, pero en los círculos austriacos se subraya que esta confe-

rencia sólo tienen carácter técnico (l) dentro del marco de los acuerdos de «clearing», existentes entre Alemania y Austria.

Dimisión del Gobierno francés

París.—El Gobierno León Blum ha presentado la dimisión a consecuencia de una votación adversa en el Senado. A las diez de esta mañana empezaron las consultas.

El barón von Neurath retrasa su salida para Londres

Berlín.—La Agencia D. N. B. comunicó:

Como la situación creada por la repetición de ataques de submarinos desconocidos a buques de guerra alemanes, no permite la ausencia de Berlín del ministro de Relaciones Exteriores, se comunicó el domingo al embajador de Inglaterra la necesidad de retrasar la proyectada visita del barón von Neurath a Londres.

Capítulo de huelgas

París.—La huelga de los obreros del ramo de construcción empezó el lunes a mediodía. Los obreros del ramo, así como el Sindicato de Empleados de la Asociación de Hoteles, convocaron el lunes por la tarde a varias reuniones a fin de fijar posiciones.

Reunión del Comité de No Intervención y del Gobierno inglés

Londres.—El Comité de No Intervención reunió hoy, terminando la sesión a las diecinueve horas. Discutió el proyecto inglés sobre el plan de evacuación de todos los voluntarios extranjeros. Fué enviado el estudio a todos los Gobiernos interesados.

El Consejo de ministros reunió e inesperadamente hoy lunes a las 18 horas.

En los círculos políticos suponen que la reunión está relacionada con el aplazamiento del viaje del ministro del Reichstag von Neurath, habiéndose tratado además de los problemas derivados de los sucesos de España.

El presidente de la Segunda Internacional, dimite

Ginebra.—El presidente de la Segunda Internacional de Bélgica, De Brouckere, presentó la dimisión al Comité Ejecutivo Internacional Socialista, el cual se reunirá el viernes.

El cardenal Facelli visitará París

París.—«L'Echo de Paris» cree saber que el cardenal Facelli visitará oficialmente al Gobierno de Francia el diez o el once de Julio. Facelli había estado hace dos días en Lourdes dirigiendo en tal ocasión las fiestas religiosas de Lusseux Normandía.

Aunque el cardenal necesita utilizar el tren de París para llegar a Normandía no es meramente para la estancia en la capital francesa, pues sábase que el embajador francés cerca del Vaticano Mr. Charles Rouz, intervino activamente en la elaboración del plan de dicho viaje y asistirá al recibimiento de Facelli.

La visita del cardenal Pa e l s considera como un acontecimiento diplomático casi sin precedentes.

La prensa francesa se ocupa de los viajes de von Neurath y del general Beck

París.—La prensa sigue dedicando sus comentarios a la visita a Londres de von Neurath y la del general Beck.

El «Excelsior» declara que ambas visitas refuerzan la impresión de una

mejoría anglo-franco-alemana, y agrega:

«Por parte alemana se da a entender que Italia no ha sido olvidada. El programa de las entrevistas de von Neurath con Eden y Chamberlain, parece de una gran complejidad, y sin duda alguna, se tratará de la crisis española.»

Por su parte, «L'Epoque» dice:

«Aunque sea indispensable discutir para entenderse, y que, por lo tanto, las conversaciones emprendidas no sean desaprobadas, tanto más cuanto que su contenido nos será comunicado, hay una gran divergencia de tesis en presencia. Para intentar de satisfacer al Reich, sería preciso modificar el Estatuto actual de Europa al precio de sacrificios y riesgos incalculables. Semejante eventualidad exigiría garantías profundas y totales, que parecen muy difíciles, si no imposibles de realizar.»

«Le Petit Journal» escribe:

«Según las últimas noticias que recibimos, Berlín, a quien se trata de acercarnos, no ha modificado, al parecer, su actitud en el problema de la indivisibilidad de la paz que, hasta ahora, constituía el principal obstáculo al acercamiento. Beck, que es nuestro huésped, vendrá a anunciar nos un cambio en los sentimientos de Hitler?»

«L'Oeuvre» escribe: «Parece que el general Beck trae misión de hablar sobre todo con el general Gamelin, de la eventualidad de una limitación general de los armamentos al nivel actual, cuestión que Alemania parece estar dispuesta a estudiar.»

Comisión Central de Abastecimiento de Mahón

Sesión del día 16 de Junio 1937

En la plaza de Mahón a los diez y seis días del mes de Junio de mil novecientos treinta y siete, previa citación al efecto, se reunió en el despacho del señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón, la Comisión Central de Abastecimiento de Menorca, y una vez constituida se aprobaron por unanimidad los siguientes acuerdos:

1.º Autorizar a los payeses para que pueden proceder a la mouturación de 100 kilogramos máximo de cebada por predio, a fin de evitar la pérdida de la leche hasta tanto se dicten las normas para asegurar la alimentación del ganado, para lo cual cada payés acudirá a los Ayuntamientos respectivos solicitando la autorización correspondiente.

Dicha autorización le será concedida por escrito, quedando la matriz en el Ayuntamiento respectivo, debiendo los mismos dar cuenta relacionada por escrito a las Juntas de Abastos de la localidad correspondiente de las autorizaciones concedidas para que estas Juntas lo tengan en cuenta al reunir el grano restante.

Se entiende que esta autorización se concede única y exclusivamente, al objeto de solventar las dificultades que se presenten momentáneamente en el trabajo y suministro de las bestias de labor.

Pero que quede bien entendido que el resto del grano tanto cebada, trigo, etc., etc., tiene que ser entregado a las Juntas de Abastos respectivas conforme lo dispuesto en el artículo 9.º de las disposiciones dictadas sobre funcionamiento de las mismas.

2.º Para conocimiento y satisfacción de los payeses, se hace saber que los precios a que se les abonarán los productos recogidos por ellos de la tierra serán lo suficientemente remuneradores, de acuerdo con los que importan de fuera.

3.º La recogida de grano a que hacen referencia las disposiciones dictadas por la Junta Central de Abastos se hacen teniendo en cuenta que con las que ellos recolectan,

Por otra parte, en París y Londres parece haberse establecido, de común acuerdo, una especie de programa de las conversaciones entre Eden y von Neurath.

El señor Eden será encargado de sondear la buena voluntad eventual de Alemania en la aceptación aproximada de estas tres fórmulas: adhesión de Alemania a la declaración franco-británica, sobre Bélgica, definición del agresor y sugestión para denunciar al agresor en un futuro pacto renano.

En fin, parece estar encargado de hacer saber a von Neurath que se quiere obtener de Alemania declaraciones apaciguadoras sobre la suerte de la Europa central.»

El torneo anual de tenis en Wimbledon

Londres.—Ante escasa concurrencia empezó en Wimbledon el torneo anual de tenis. Los primeros juegos dieron los siguientes resultados:

«Koncrum» contra «Sysaglit» Inglaterra, 5 6 6-1 6 2 6 0.

«Surfae» U. S. A. contra «Martensou» Suecia 6 0 6 2 6 1.

«Galsand» contra «Malhergall» 6 4 6 1 6 0.

«Lacroise» contra «Reddall» 6 2 7 5 6 5.

«Fischer» contra «Deborlari» 8 6 6 4 6 1.

«Variswol» contra «Meredith» 6 4 6 2 6 2.

«Boussus» contra «Ritehls» 6-1 6-2 5 7 6 2.

«Austin» contra «Rogers» 3-6 8 6 6-1 6 2.

no alcanza a satisfacer las necesidades de la isla y que se importará en gran cantidad. Estas cantidades procedentes de la importación juntamente con las producidas en la isla, serán repartidas teniendo en cuenta el ganado de que cada uno dispone y la aplicación que se le da al mismo.

4.º A fin de facilitar la distribución de los artículos citados en la disposición anterior, se dotará a cada payés de unos impresos que rellenarán y entregarán a las Juntas de Abastos respectivas que servirán de base para determinar los artículos que a cada uno les corresponda. (Concluirá).

Ateneo Científico, Literario y Artístico de Mahón

Se convoca a todos los socios a la Junta General ordinaria que habrá de celebrarse el miércoles, 23 del corriente, en primera convocatoria a las seis y media de la tarde y a las siete en segunda convocatoria, con arreglo al siguiente orden de días:

1.º Lectura del acta de la Junta General anterior.

2.º Actuación de la Junta Directiva.

3.º Balance del ejercicio 1936-1937.

4.º Elección de nueva Junta Directiva.

Aduana Nacional de Mahón Anuncio de subasta

Habiéndose declarado desierta la subasta anterior de las mercancías afectas al expediente de abandono n.º 31937 que a continuación se detallan, se celebrará nuevamente, y por última vez, en los almacenes de esta Aduana, el día 30 de los corrientes, a las once horas.

LOTE UNICO

101 zapatos de señora de un solo pie a 200 pesetas uno, 202 00 pesetas.

101 hormas de madera a 0'40 pesetas una, 40 40 pesetas.

86 envolturas algodón a 0 05 pesetas una, 4 30 pesetas. — Total 246 70 pesetas.

Las condiciones de esta subasta estarán expuestas en la tablilla de anuncios de esta Aduana todos los días laborales.

Mahón 19 Junio de 1937.—El Administrador, M. FUGUET.